

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Bielsa enfrenta un desafío complicado: De Arrascaeta estará inactivo entre dos y tres semanas

Deportes



Publicada el: 23/08/24	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 114	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/bielsa-enfrenta-un-desafio-complicado-de-arrascaeta-es tara-inactivo-entre-dos-y-tres-semanas_557.php



Deportes

Bielsa enfrenta un desafío complicado: De Arrascaeta estará inactivo entre dos y tres semanas

Has llegado al tope de 40 artículos leídos.

Giorgian De Arrascaeta sufre lesión y queda fuera por varias

semanas

El pasado fin de semana, el jugador uruguayo Giorgian De Arrascaeta sufrió una lesión en el músculo aductor del muslo izquierdo durante el clásico entre Flamengo y Botafogo. El volante, que milita en el club brasileño, fue reemplazado a pocos minutos de haber comenzado el encuentro debido al malestar.

En las últimas horas, el club confirmó la gravedad de la lesión y anunció que De Arrascaeta ya se encuentra en tratamiento, acompañado de sus compañeros de equipo, los delanteros Gabi y Pedro, quienes también están lidiando con sus propias exigencias

físicas.

'O Clube de Regatas do Flamengo informa que o atleta Arrascaeta realizou exames que apontaram lesão no músculo adutor da coxa esquerda.

O meia segue tratamento no DM rubro-negro, o que já ocorre com

os <u>atac</u>antes Gabi e Ped<u>r</u>o.

#CRF — Flamengo (@Flamengo) August 20, 2024 El tiempo estimado de recuperación para este tipo de lesiones oscila entre dos y tres semanas, lo que complica su posible convocatoria para los próximos compromisos de la selección uruguaya en las Eliminatorias, donde se enfrentará a Paraguay y Venezuela el 6 y 10 de septiembre respectivamente.

En sus redes sociales, De Arrascaeta expresó: "Las lesiones son impredecibles, inesperadas, y en el momento en que ocurren

afectan nuestros sentimientos.

Cuando haces tu trabajo con amor y determinación, lo único que puedes hacer cuando suceden estas cosas es aceptarlas. Trabajar para regresar lo más rápido posible".

Fuente: Telenoche

Imágenes

BIELSA ENFRENTA UN DESAFÍO COMPLICADO: DE ARRASCAETA ESTARÁ INACTIVO ENTRE DOS Y TRES SEMANAS

Bielsa enfrenta un desafio complicado de arrascaeta estara inactivo entre dos y tres semanas

Tags

giorgian, jugador, aductor, flamengo, llegado, uruguayo, posible, lesiones, arrascaeta, izquierdo, semanas, durante

Noticias relacionadas

- 3.7 * Luis Suárez se erige como el héroe: tres goles descomunales le dan la victoria a Gremio y lo posicionan en la cima de la tabla
- 4.3 * Nacional atraviesa un momento delicado por la salud de Juan Izquierdo, quien sufrió un colapso durante el partido
- 4.8 * Alberto Fernández enfrenta serias acusaciones: imputado por lesiones graves, amenazas coactivas y agravantes en su contra
- 5.0 * Un niño de 7 años sufrió un ataque de un perro en Durazno mientras buscaba su pelota en el patio
- 4.8 * Futbolista de Nacional, Juan Izquierdo, sufre un desmayo en pleno partido y es trasladado a un centro médico para recibir atención urgente
- 4.3 * Los sorprendentes secretos de Martín Cáceres: la historia detrás de su apodo "pelado" y curiosidades sobre su lucha contra los piojos
- 4.5 * Rodrigo Bentancur: el misterio detrás de su ausencia en el campo de juego
- 3.6 * Expertos recomiendan prestar atención a los síntomas de culebrilla

en individuos con posible vínculo a la viruela del mono

- 5.0 * El inicio del Torneo Clausura trae consigo las primeras controversias y debates futboleros
- 4.4 * Nacional se prepara para un duelo clave este domingo ante River Plate, con la mirada puesta en el Clausura y la Copa Libertadores

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf